

Der Pillnitzer Park wieder frei zugänglich

BI begrüßt den Sinneswandel, Schlosspark zugänglich wie vor Eintrittserhebung

Am 18.01.2012 hatte der Schlossbetrieb angekündigt, auf die Erhebung des Eintrittsgeldes für die Monate Februar und März 2013 zu verzichten (dies allerdings aus der reinen Kosten-Nutzen-Analyse). Die seit April 2012 geschlossenen Tore sollten allerdings geschlossen bleiben.

Heute kam die Information, dass ab 01.02.2013 wieder der Zustand vor der Eintrittserhebung hergestellt werden soll. Dies leider nur bis Ende März. Für das Palmenhaus und für die Kamelie (wenn sie blüht) wird jedoch Eintritt erhoben.

Damit werden für die nächsten 2 Monate elementare Forderungen der Bürgerinitiative Schlosspark Pillnitz Freier Parkzutritt zumindest zeitweise erfüllt.

Die Bürgerinitiative begrüßt diesen Sinneswandel der Schlossverwaltung, welcher besonders für die Händler im Bereich Fliederhof erfreulich sein wird.

Es sind jetzt alle Dresdener Bürger und alle anderen Liebhaber der Pillnitzer Kulturlandschaft aufgerufen, die Zeit zu nutzen und durch regen Besuch dieser Kulturlandschaft ihre Wertschätzung zu zeigen.

Es bleibt zu hoffen, dass in den nächsten Monaten Alternativen zu einer erneuten Einschränkung des Parkzutritts gefunden werden.